
Auf Nachfrage von Ratsherrn Kühl erklärt Herr Oberbürgermeister Bergmann, dass es keine 

Neueinstellung für eine Leitung des Fachdienstes 12 gegeben habe. Eine solche Information sei 

schlichtweg falsch. 


